# ふあみりあ

ご縁で繋がったお客様との関係を育む情報誌



〒383-0053 長野県中野市大字草間1708 ☎0269-22-4790 営業時間 8:30~18:00

https://mytowncarshop.jp/scd2 6522036/







#### 社長のコラム

最近の世の中は、色々な物の値とで物の値でで物価の高騰をかなり感じるという。私の携わる自動車業界で値段が高に出ていると特に重に軽自動車では200万円は300元よう弊社でも最近では200万円は300元というを軽自動車があるを対したる軽自動車がの値を対しており、があるという話を開けるに重両代の値上げが、あるという話を聞きない。

いております。また、トヨタ自動車においては、車両代のワンプライス販売という車両値引きを行わず、いわゆる車の定価販売のるという形に変えてきております。これ購入のでも安くお得に変えでも安くお得に関かいないはなけれません・・・、少しでもお客にと思ってはありますが、ようしくお願いします。

それでは、『ふぁみりあ』5月号始まります! 最後までお楽しみください♪



# 整備士のたまご





3級整備士の私が日頃お手伝いする中で、半人前だからこそ感じるちょっとした役立つ 情報を皆さんへ発信するコーナー『整備士のたまご』です。

#### 皆さんも自宅でタイヤの空気圧調整ができるかも!?

現在販売されている新車の多くには、スペアタイヤがついていないということをご存じで しょうか?その代わりにタイヤパンク応急修理キットが搭載されています。その中に含まれ ている修理キットのコンプレッサーは、タイヤの空気圧調整をするときにも使えるんです! パンク修理は無理でも空気圧調整ぐらいは出来るかも?と思い実際やってみました♪



多くの場合、運転席のドアを開けると見える タイヤ空気圧シールの表示から確認できます。 この車両の場合、前輪・後輪ともに 240(2.4)kPa(キロパスカル)になります。



修理キットの搭載位置はトランクルームの下 あるいは助手席の足元(フロア下)です。 コンプレッサーは写真のモノになります。



開封してみたらこんな感じの機械でした。 ホースの先がネジ式になっており タイヤのバルブに回しながら接続します。



車両のシガライターソケットに電源プラグを 差し込み車両のエンジンを始動! コンプレッサーの電源をONで空気が入ります。 (ゲージ内の赤い針が2.4になったら終了)



Let's Try

今回は、ダイハツウェイクという車両での実践でした。 車種によっては、コンプレッサーの搭載位置が違いますのでご注意 ください。ガソリンスタンドや洗車場にある空気入れより使い方が 簡単で分かりやすいように感じました!



タイヤパンク応急修理キットの使い方は、次回7月号で詳細をご説明したいと思います!



### お役立ちコラム



#### 夏場に多いタイヤのトラブル!簡単な対策をご紹介します!

皆さんも記憶に新しいのではないでしょうか…昨年の夏は暑かったですよね~。 タイヤの主な材料であるゴムは高温で軟らかくなる性質があり、気温が高いと変形しやすくなり ます。それに加え、道路の路面温度が60度を超えることもあり、負担がかかりやすくなるのです。 タイヤ性能も改善されていますが、より安全に使用するため、自分で出来る対策をご紹介します。

# ₩<sub>4</sub> タイヤの空気圧を適正に!



タイヤの空気圧が低い状態で走行すると、タイヤの表面にた わみができてしまいます。これにより、タイヤと道路の設置面 に異常負担がかかり、内部から破損しバースト(左の写真のよう な状態)してしまうのです。 そのほか、燃費の低下、ハンドル操作 や乗り心地の悪化など、空気圧が低い事はデメリットだらけ…。 月 | 回の点検をオススメします!

#### 🛱 🐧 タイヤの製造年数にご注意を!



一般的に夏タイヤの寿命は3~5年と言われています。 製造年数はタイヤの側面の4桁の数字で表示されており、例え ば『3718』となっている場合、2018年の37週目に製造 されているという意味です。あまり使っていないタイヤの場合 多少期限を過ぎても大丈夫だろうと思う方もいますが要注意です! むしろ使わないタイヤの方が劣化が進んでしまうのです。 古いタイヤではないか、しっかりチェックしましょう!

#### ₩ 目視で劣化具合をチェック!



ひび割れがないかどうか、目視でチェックも有効です。 大きくなったひび割れを放置したまま走り続けると、ひび割れ 部分から水やホコリが入り込み、タイヤ内部のワイヤーが錆び ることで内側から劣化していきます。すると、通常では問題な いような衝撃にも耐えられなくなり、パンクやバーストが起こ りやすくなります。

#### 8 過積載にご注意を!

夏は大人数でキャンプなどのレジャーへ出かけるなど、人と荷物をたくさん載せる機会 も増えます。規定の最大積載量を守るのはもちろん、規定内でも、いつもより少し空気圧 を高くするなどの対策が効果的です!

このように、ちょっとした注意でトラブルは防ぐことは可能です。 これから始まる行楽シーズン!無用なトラブルを避けて たくさんの思い出をつくりましょう♪ 気になる方は、タイヤの状態を点検いたしますのでお気軽にお越しください。 お出掛け前に / チェック!



# はなまる日記

#### ながの獅子舞フェスティバルに参加しました!



#### 坊主の舞









水飲みの舞



次世代への伝統芸能の継承と世代や地域を超えた交流を目的とした獅子舞フェスティバルがGW に長野駅前で開催されました!第8回目となる今年は、市内外の66団体が参加し伝統の獅子舞を披露するイベントでした。 中野市立ヶ花地区で活動している『立ヶ花獅子舞保存会』に所属する 須崎社長のプライベートを激写しましたのでご紹介させていただきます。

フェスティバルでは、子孫繁栄を願う舞とされる『坊主の舞』と獅子舞奉納のフィナーレを飾る のにふさわしいダイナミックな舞 『水飲みの舞』を披露しました。

須崎社長はというと、4年ぶりとなる笛吹で音が出せるのか心配しておりましたが、ブランクを感じさせない堂々とした姿をみて惚れ直してしまった編集長なのでした・・・(照笑)。

#### 編集後記

皆さんは、どんなGWを過ごされましたか? こんにちは!編集長の須崎純子です。

私はと申しますと「はなまる日記」でもご紹介した通り、ながの獅子舞フェスティバルへ行ってきました!GWにこんな盛大なフェスティバルが開催されていたとは知りませんでした。しかも今年で8回目!66団体の色んな獅子舞が見られるので感激しました。毎年

GWに開催されているらしいので、まだ見た 事がないという方にオススメします!

因みに、立ヶ花獅子舞は今年の10月に 立ヶ花地区で行われる秋祭りでもご覧になれ ますよ♡この機会に足を運ばれてみてはいか がでしょうか? 最後までお読みいただき ありがとうございました。

次回『ふぁみりあ』の発行予定は7月です。